



COMUNICADO A LAS FAMILIAS. 6º DE PRIMARIA Y 1º, 2º, 3º Y 4º DE E.S.O.

CONFERENCIA COLOQUIO JAVIER URRA PORTILLO. "LOS ADOLESCENTES TIENEN MUCHO PODER"

Dentro del nuevo programa de "Escuela de Familias", la Fundación Colegio Base tiene el placer de invitaros, como padres y madres de alumnos de 6º de Primaria y 1º, 2º, 3º y 4º de E.S.O. a la conferencia coloquio que impartirá Javier Urra Portillo el jueves día 15 de octubre, a las 18,00 h. en el salón de actos del colegio, bajo el título "Los adolescentes tienen mucho poder". En la conferencia abordará la problemática actual de los adolescentes en un mundo cada vez más permisivo y en el que los roles de padres e hijos han cambiado sustancialmente.

Javier Urra es psicólogo forense y fue Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid entre 1996 y 2001. Trabaja en la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia y Juzgados de Menores de Madrid desde 1985. Es también profesor de Ética y Deontología en 5º de Psicología en el Centro Universitario Cardenal Cisneros, dependiente de la Universidad Autónoma de Madrid. Además, desde 2007, es presidente de la Comisión Deontológica del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid. Ha sido llamado en varias ocasiones como experto por el Congreso y el senado y ha representado a España en foros internacionales como Naciones Unidas y Parlamento Europeo. Ha impartido múltiples conferencias y cursos en España y en el extranjero y es autor de numerosas publicaciones sobre el mundo de la infancia y de la adolescencia.

Madrid, 5 de octubre de 2015

Paz López Rodrigo
Directora de la Fundación Colegio Base